



香川県 高速安協だより



令和7年 8月号

令和7年8月6日
香川県高速道路
交通安全協議会

四国の高速道路で重大事故が急増中！



四国の高速道路において、重大事故が増加しています。

高速道路を利用される際には、こまめな・早めの休憩を心掛けるとともに、出発前の車両の基本的な点検・整備を行ってください。

高速道路走行前の注意事項

夏本番のこの時期、高速道路を走行中の車両故障の原因は、

- 1位 タイヤの破損 (パンク、バースト)
- 2位 バッテリー不足
- 3位 オーバーヒート
- 4位 燃料切れ (ガス欠)



等となっています。走行中のタイヤが破損すると、車両をコントロールすることができなくなり、交通事故のリスクが高まります。

出発前にタイヤ、バッテリー等のチェックや燃料の補充を忘れずに行いましょう。

もし、交通事故や車両故障が発生して高速道路上で車両を停止させる場合は、発煙筒や三角表示板を使って後続車に危険を知らせ、ガードレールの外に避難してから携帯電話や非常電話で通報してください。

お盆の帰省シーズンに併せた交通安全キャンペーンの実施



お盆の交通混雑期を迎えるにあたり、高速道路を利用するドライバーらに安全運転を呼びかけるとともに、乗車前の車両点検確認を促し交通安全意識の向上を図ろうと、8月4日(月)、瀬戸中央自動車道(与島パーキングエリア)において交通安全キャンペーンを実施しました。



キャンペーンでは、高速道路交通警察隊、高速安協、NEXCO 西日本香川高速道路事務所、JB 坂出管理センター等の関係機関合同により、パーキングエリア利用者に安全うちわや啓発チラシ等を配布するとともに、安全運転と事前の車両点検確認の実施等について呼び掛けました。